

豊小だより



NO. 3 29.5.31

6年生仙台方面へ修学旅行！！

5月25日(木)～26日(金)の2日間、6年生が仙台・松島方面へ修学旅行に行ってきた。

25日の朝学校を出発するときに降っていた雨は、仙台朝市体験活動を終え、青葉城に着く頃には小雨となり、伊達政宗の騎馬像前での記念写真撮影時には、ちょうど雨も止み、濡れることなく右のような写真を撮ることができました。青葉城見学と昼食の後のトヨタ自動車大衡工場では、車体の組み立て作業と車体の溶接作業を見学しました。溶接作業では、大きなアームロボットが人間のよう細かな動きをする様子に、子どもたちは大変驚いていました。その後、瑞巖寺・五大堂を見学する頃には雨もすっかり上がり、伊達政宗の世界にどっぷり浸ることができました。そして、子どもたちが大変楽しみにしていたホテルでの一夜は、2日目少し寝不足の児童もいたようですが、ホテルの方からも、他の宿泊客からも、礼儀正しい立派なお子さん方だとお褒めをいただくほど責任ある行動を取ることができたようです。



翌日の班別活動でも、みんなで協力し合いながら活動し、集合場所の仙台駅前に無事時間通りに全員到着することができました。6年生にとって、小学校生活のよい思い出になりました。

保護者のみなさま、1日目の早朝のお見送り、そして帰りのお出迎え大変ありがとうございました。

黒獅子まつりで『少年少女河井獅子踊り』を披露しました



5月20日(土)に行われた『ながい黒獅子まつり』に、今年も本校の河井少年少女獅子踊りが出演しました。当日は、黒獅子まつりに参加した小学校3校の2番目に(平野小→豊田小→長井小)踊りを披露しました。練習時間がなかなかとれない中での発表でしたが、県内・外から訪れた大勢の観衆に、堂々と踊る本校児童の姿をお見せすることができました。観衆の皆様からの多くのご声援と盛大な拍手に、踊り終えた子どもたちは達成感にあふれた表情でした。本当に大満足だったようです。

高石美優さんのお母さん(高石美智子様)には、朝から学校においでいただき、子どもたちの着付けをお手伝いいただきました。お忙しい中、大変ありがとうございました。

『最上川200キロを歩く』4・5・6年生が参加

5月27日（土）に、山形新聞・山形放送主催の「最上川200キロを歩く2017」の第3週目に、本校の4年、5年、6年生29名が参加しました。当日は、朝方まで降っていた雨も上がり、絶好のウォーキング日和の中、学校から長井ダムへ移動しダムの施設や役割について学習しました。その後最上川沿いのフットパスコースをみんなで歩き、途中水害防止施設を見学したり、水質検査をしたりしながら、長井橋下の水公園へ全員元気にゴールしました。そして、次の参加校の鮎貝小学校へ、参加児童全員のメッセージを書いたビッグフラッグを託しました。



6年生は、前日までの修学旅行の疲れも見せず、最後まで元気に歩いてくれました。そのパワーとスタミナと、精神力の強さに感服しました。4年生と5年生のみなさんも最後まで元気いっぱい活動してくれました。

1・2年生がつつじ公園まで遠足！！



5月19日（金）、1・2年生の子どもたちがとても楽しみにしていた、つつじ公園までの『なかよし遠足』を、絶好の晴天の下実施しました。学校からつつじ公園までの、土手沿いの道を1・2年生がペアで仲良く手を繋いで、全員元気に歩き通しました。



途中トイレ休憩の場所として、日産プリンス山形長井館町店様のトイレをお借りしました。日産プリンス様には、トイレをお借りした上に、子どもたち一人一人にドーナツまでいただきました。**日産プリンス山形長井館町店様**、誠にありがとうございました。

また、1学年担任の鈴木美代子教諭の急逝により、教務主任の加藤直任教諭が担任代理を務めて参りましたが、5月15日より代替教員として、**小林里子講師**が1年生の担任を務めております。

保護者の皆様、地区の皆様には、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

6月の主な行事予定

・2日（金） 全校漢字テスト、3年市内めぐり	・13日（火） プール開き
・3日（土） 2年親子行事	・15日（木）～16日（金）
・6日（火） 緊急地震速報避難訓練	5年宿泊学習
・7日（水） 眼科検診	・20日（火） 赤十字加盟式
・8日（木） 4年生山形見学	・24日（土） 参観日・PTA体育の集い
・10日（土） 1年親子行事	・26日（月） 振替休業日
・11日（日） 西置賜陸上大会	・29日（木） 芸術鑑賞教室

『豊小だより』は、豊田小学校のホームページにもカラー版で掲載しております。ご覧ください！！